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令和６年度 岐南町公共交通会議・岐南町地域公共交通活性化協議会 議事概要 

日 時 令和７年１月２０日（月） 午後１時３０分から午後３時まで 

場 所 岐南町総合健康福祉センター 大会議室 

出席委員 岐南町 町長（会長） 後藤 友紀 

岐阜乗合自動車㈱ 営業管理部 課長 宮部 敬輔 

(公社)岐阜県バス協会 事務局長 中島 喜久夫＜委任＞ 

岐阜名鉄タクシー㈱ 営業部 部長 片山 義吉 

岐阜県タクシー協会 岐阜支部 支部長 平下 和重 

岐阜乗合自動車労働組合 執行委員長 正村 明 

中部運輸局 岐阜運輸支局 運輸企画専門官 黒田 博昭＜委任＞ 

岐阜羽島警察署 交通課 課長 纐纈 夕介 

岐阜県都市建築部 

都市公園･交通局 公共交通課 

係長 二村 光太朗＜委任＞ 

岐阜土木事務所 施設管理課 課長 児玉 忠哲 

笠松町 企画環境経済部企画課 課長 山内 明 

岐南町老人クラブ連合会 会長 杉江 正博 

岐南町議会 議員 三宅 祐司 

岐南町 土木部土木課 課長 板橋 篤志 

岐南町 副町長 傍島 敬隆 

協議内容 ◆会長あいさつ 

「持続可能なまちづくりに、住民（特に高齢者や運転免許証自主返納者）の移動手段

の確保は極めて重要。現在、町ではコミュニティバス・タクシーの運営について調査・

分析をしている。このまちの公共交通を住民の皆さんと共に考えていきたい。」との会

長（町長）あいさつの後、１つの協議事項の審議と、４つの報告事項が説明された。 

 

◆協議事項 

（１）コミュニティバス・タクシー事業の評価について 

令和６年度地域公共交通確保維持改善に関する自己評価（及び地域公共交通計画

の評価結果）概要（全体）を「目標達成に向けた公共交通に関する主な具体的取組」

「計画の目標の達成状況とその理由についての考察（年間利用者数、公共交通の利

用者満足度、人口１人あたりの年間利用回数、利用者１人あたりの運行経費）」「計

画目標の達成に向けた今後の取組方針の作成」「直近２年間の二次評価の活用・対応

状況」の順に審議した。 

 

 協議事項（１）は、出席委員賛成多数で、原案のとおり可決  
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◆報告事項 

（１）１年間の利用状況について 

（２）高齢者アンケートの実施状況について 

（３）移設した停留所について 

（４）コミュニティバス利用拡大に向けての取組について 

 

会場写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※会議は公開で行われ、１人が傍聴した。 

 

【岐南町総合政策部 総合政策課】 

 


